
 

Hallo Hr. Nägele, 
  
danke für Ihre Nachricht. --    Habe heute die spätere Zufahrt mit Fam. Köhnlein nochmals ausführlich 
besprochen.  
Fam. Köhnlein bevorzugt die Lösung mit dem Ausbau des Weges. Wenn dies möglich wäre ist das mit 
einer  
ausgearbeiteten Erschließungsvereinbarung in Ordnung ich denke Sie kommen dann auf uns zu.  
  
Den beprochenen Kanal, der durch das Grundstück läuft, werden wir die nächste Zeit suchen und 
Ihnen dann ein Plan 
mit der genauen Lage zukommen lassen. 
  
MfG 
  
Jürgen Schneider 
  

 
  
  
  
  

-----Original-Nachricht----- 
Betreff: Bauantrag Köhnlein 
Datum: 2020-09-11T12:04:53+0200 

Von: "Thomas Naegele" <thomas.naegele@stadt-wassertruedingen.de> 
An: "pjs.cad@t-online.de" <pjs.cad@t-online.de> 
  

  
  

Sehr geehrter Herr Pfeiffer, 

bezüglich Bauantrag Köhnlein gibt es nun zwei Möglichkeiten: 

1. Familie Köhnlein nutzt nur eine Zufahrt am östlichen Grundstücksrand und fährt zu ihrer 

Garage auf dem Grundstück 

  

Oder 

2. Die Straße wird bis zu ihrer Garage ausgebaut. Dazu müsste diese auf ca. 25m auf Kosten der 
Familie Köhnlein ausgebaut werden. Asphalt 10cm Tragschicht und 4 cm Deckschicht, Breite 

3,80m und beidseitiges geschottertes Bankett mit B=50cm. Schotter/Frostschutzunterbau 
mindestens 40 cm, wobei die Sohle einen EV2-Wert von mind. 45 MN/m2 einhalten muss. 
Falls dies Familie Köhnlein mittels einer Erschließungsvereinbarung mit der Stadt 

Wassertrüdingen dies so akzeptiert, wäre diese Lösung auch möglich. 


